

## Se celebró la ceremonia del Día de la Independencia de México y el encuentro de confraternidad

El sábado 13 de septiembre a las 12:00 horas, en el vestíbulo del NTT Cred Hall, se llevó a cabo la ceremonia del Día de la Independencia de México y el encuentro de confraternidad, coorganizados por el Consulado Honorario de los Estados Unidos Mexicanos en Hiroshima y nuestra asociación de amistad. Con el objetivo de contar con una mayor participación de ciudadanos mexicanos, esta vez se organizó el evento por primera vez en sábado.

El número total de asistentes fue de 74 personas, de las cuales cerca de 30 eran mexicanos.

Antes del inicio de la ceremonia, en representación de los organizadores, la Sra. Soga, Directora General de la División de Asuntos Corporativos de Mazda Corporation, ofreció unas palabras en nombre del presidente Shobuda (Cónsul Honorario de México en Hiroshima), quien no pudo asistir por motivos personales. Posteriormente, se realizó la entrada de la bandera mexicana y comenzó la ceremonia.

El tradicional "Grito de Independencia" fue proclamado por el Sr. Manuel Avilés, miembro de nuestra asociación de amistad. Gracias a la numerosa participación de ciudadanos mexicanos, la ceremonia estuvo llena de una energía extraordinaria.

Después de la ceremonia, se llevó a cabo el encuentro de confraternidad, que comenzó con un brindis ofrecido por el director Takio Nakashima. Los asistentes disfrutaron de la actuación del dúo de fusión entre lo japonés y lo latino "Walatino", ya bien conocido en nuestra asociación, con el pianista Alvar Castillo y la intérprete de koto Tomoko Kihara.

En el transcurso del evento, los participantes cantaron juntos, abrazados, las canciones "Cielito Lindo", himno de nuestra asociación, y "Camino de Guanajuato", creando un ambiente de gran entusiasmo y alegría.



Sra. Soga, Directora General de la División de Asuntos Corporativos de Mazda, dando un saludo en representación de los organizadores



El Sr. Manuel Avilés proclamando el “Grito de Independencia” con la bandera de México



Foto grupal conmemorativa tomada después de la ceremonia



Brindis en el encuentro de confraternidad a cargo del director Takio Nakashima



Participantes cantando juntos, abrazados, en un momento de unión y alegría